

# CARTA DEL RECTOR MARZO



## *Querida Comunidad Universitaria.*

Es un gusto poder saludarlos a través de este medio que, aunque impersonal, me permite estar en contacto con ustedes. Como ha sido costumbre en estos mensajes mensuales, me gusta enfocarme en noticias positivas, proyectos, avances y desafíos que nos trae el crecimiento. Si bien, estos meses han sido de capacitación y formación para el personal de la Universidad, también hemos tenido el tradicional Intersemestre, por lo que no hemos bajado la intensidad de nuestras actividades. Al contrario, hemos visto multiplicarse los eventos, alegrando la vida en el campus, un reflejo fehaciente del crecimiento de la Universidad.

Por otro lado, se nos viene el comienzo de un nuevo período académico, donde renovamos el firme deseo de hacer bien las cosas, pero con la convicción de que debemos hacerlas de manera diferente. El mundo nos está demandando cambios y las instituciones de educación no podemos desatender esta demanda. Por esta razón, estamos modificando nuestras mallas, de manera que las asignaturas tengan un carácter integral, uniendo competencias desde cada facultad y permitiendo que nuestros estudiantes realmente se preparen para un mundo cada vez más veloz, más cambiante, más tecnológico e impredecible.

Nuestras carreras deben fortalecer las competencias necesarias para este entorno, pero a la vez, deben permitir que cada persona encuentre su espacio de actuación, porque definitivamente queremos gestores que transformen la sociedad. Por fortuna tenemos un ambiente donde esta transición, lejos de causar una ruptura, genera un compromiso y un sentido de pertenencia, que se ve reflejado en la vida universitaria, en el gran ambiente que se vive en la UHE. Lo más importante es que todos nos sintamos actores protagonistas de este cambio. Sin duda alguna, seremos parte de algo más grande.

*Diego A. Jaramillo*